
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

【会長挨拶】 

 先日、雨上がりの空にきれいな虹が見えて、子どものように大喜びしました。虹は希望の象徴と言いますが、明るい

未来が約束されたような気がして、とても前向きで爽やかな気持ちになりました。 大雨、大嵐の中みたいだった今年

度が、やがて終わろうとしています。コロナ感染状況は先行きが不安で、まだまだ青空が見えそうにもありませんが、

この先に希望の虹があることを信じて前を向いて進みたいですね。 来年度の役員委員さんたちが、嵐の先に希望を見

出し、少しでも不安なく前向きに活動にあたれるよう、来年度の準備を進めております。本日の議題の中にも、来年度

に大きく関わるものがあります。変化の時にあって、一緒に考えてくださる方がたくさんいることは、とても心強く、

感謝でいっぱいです。今年度の活動はあと少しとなりますが、引き続きどうぞよろしくお願いいたします。 

 

【校長先生より】 

 新型コロナウイルス感染拡大防止の取組はまもなく１年が経過しようとしています。思い起こせば、昨年のこの時

期は、未知の部分が多いウイルスに、どのように対応していくか全くの手探りの状態でした。 １年が過ぎ、感染防止

対策や教育活動の進め方など見えてきたこともありますが、様々な不安がぬぐえない側面もあります。 今年度は、感

染拡大防止のために、これまで実施してきた教育活動をそのまま実施することが困難な１年でした。そして、その状

況は来年度も続いていくことが予想されます。今、来年度の諸計画を立てていますが、特に学校行事については、実施

形態等を大きく変更していく必要があることを痛感しています。 社会情勢によっては、今後も行事などを中止とせざ

るを得ない場合もありますが、工夫しながら「できることをできるだけ」取り組んでいきたいと思います。 今後もご

理解とご協力の程よろしくお願いいたします。 

 

【副校長先生より】 

 ＰＴＡ保護者の皆様のご尽力により、今年度も残すところあと僅かになりましたが、無事故でここまでくることが

できました。 さて、学校では、これまで、体育館の空調工事、トイレの洋式化及び手洗い場の自動化工事等のインフ

ラ整備が続き、子供たちにとってより望ましい環境に近づきつつあります。また、一人一人タブレット端末の配備、校

内ＬＡＮケーブル大容量化工事も終了し、いよいよタブレットを活用した学習も来年度に向けて少しずつですが始ま

ってきます。 今後とも、皆様のお知恵を拝借しながら、安全で、安心できる学校を目指し取り組んでいく所存です。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【連絡事項】 

 １ 正副会長より  

（１） 来年度総会は、５月ごろを目途に書面で開催します。 

（２） 来年度総会議案書は例年どおりに作成いたしますが役員と会計監査以外の委員名簿は掲載しない予定です。  

（３） 来年度委員選出は新年度保護者会で行いその後役割分担会を開催する方向で考えていますが、状況によって

は違う方法を判断せざるを得ない可能性もあります。  

（４） 来年度会計監査について、特に立候補がなかったため、現執行部役員から選出します。総会で承認手続きが

あります。  

（５） 予備日として設定していた3/13に第５回運営委員会を開催させていただきます。予算案や活動計画案につい

ての協議審議をお願いする予定です。  

（６） 活動費についてのアンケートをクラス委員の皆さんにお願いしたところ、たくさんのご意見をいただきまし

た。回答を集計し、学校と共有しました。  

（７） 三小ＰＴＡの新しいホームページにお手紙やお知らせを掲載していきます。学校ホームページからリンクし

ています。  

（８） 研究発表会は、外部の方が来校されない形となったため、ＰＴＡのお手伝いはなくなりました。  

（９） 今年度最後の会長会があり、自転車につけるパトロールプレートが配布されました。  
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第４回 PTA 運営委員会だより 

日時：令和３年２月２０日（土）１０時００分～１０時３０分 
場所：視聴覚室およびＺＯＯＭでのオンライン開催  議長：副会長 志賀里古 
総出席参加数：３４名 (出席議決数 ２７、委任状数７、合計３４) 
（総議決数３４の３分の２以上、定足数２２を満たし成立） 
※ 出席者数：オンライン２６名、対面６名、合計３２名 

 

家庭数 

ＰＴＡ会員の皆様 

                
三小 PTAホームページ 



２ 書記より  

（１） 例年どおり、年間活動報告書を作成します。配布はせず、三小ＰＴＡホームページに掲載する予定です。  

 

３ 安全担当より  

（１） ピーポくんの家登録世帯継続確認は郵送で配布し、Googleフォームまたは郵送で返信をいただきました。  

 

４ 選出委員より  

（１） 来年度正副会長公募は2/12に締め切りました。会長１名副会長３名、定数ちょうどの立候補がありました。 

 

【協議および審議事項】 

（１）来年度のＰＴＡ主催文化行事について（審議の上承認されました） 

コロナ禍の状況は来年度も続くことが予想されます。来年度の文化行事は、休止とすることを提案します。  

例年２万円ほどの予算をＰＴＡ主催文化行事に充てていましたが、来年度は予算をつけないこととします。  

コロナ禍でも企画可能な代替案があれば、来年度の運営委員会で検討することとします。 

 

（２）来年度の書記・会計・選出担当委員の公募について（審議の上承認されました） 

来年度の書記・会計・選出担当の公募を行います。ホームページおよび手紙にて通知します。 応募者が募集

人数以内ならば、臨時役員会で協議の上、内定とします。募集人数に満たなかった場合、応募者のみ臨時役員

会で内定とし、人数が満たなかった分の役職については新年度に募集し決定します。応募が多かった場合、締

め切り後に応募者同士で話し合う会を開催し、話し合いおよび互選で内定者を決めます。 

募集人数   ・書記…５名 ※ うち２名程度ＩＣＴ（情報通信技術）担当 

  ・会計…３名      ・選出担当委員…３名  

 

（３）来年度のクラス担当委員の活動および活動費について（審議の上承認されました） 

保護者から担任の先生等への物品の贈り物、およびクラス担当委員の活動としての全員参加型メッセージ寄

せ書き等を作成贈呈することは行わないこととします。 クラス担当委員の活動費は基本的に無しとします。

理由は、物品の贈り物およびクラス全体でのメッセージカード寄せ書き等は控えてほしいとの学校からの要

望があったためです。クラス担当委員へのアンケート結果より、メッセージ寄せ書き等を贈ることは続けた

いという意見が多かったので、学校へメッセージ寄せ書き等継続の打診をしたところ、『気持ちはとてもう

れしいが、委員の方の負担も心配なので、来年度以降に関しては控えていただけないだろうか』との 意向が

あったためこのような提案となりました。 

・コロナ禍のため、クラス茶話会等の活動は来年度も休止とします。 

・来年度以降クラス担当委員の必要な消耗品等が発生した場合には別途会計へ相談することとします。 

・今年度の活動に関しては、上記の限りではありません。 

・クラスの活動費がなくなる分ＰＴＡ会費が減額できるのでは、との意見もいただいています。コロナ対策

やアフターコロナのＰＴＡ活動を顧みて、慎重に検討していきます。次回運営委員会で来年度予算につい

て協議します。 

 

（４）来年度のサポートスタッフについて（審議の上承認されました） 

① 来年度募集するもの（人数は目安であり、クラスにより増減する予定です） 

・スクールゾーン 各クラス １５～２７名程度  ・イベント 各クラス４～５名程度  

・芝生 各クラス２～３名程度  ・給食感想 各クラス１～２名程度 

② 来年度は募集しないもの 

   ・ベルマーク ・サマーキャンプ ・ピーポくん ・校庭開放  

③ 理由  

・スクールゾーン・サマーキャンプ・校庭開放については、前回までの運営委員会審議事項参照。 

         ・サマーフェスタと落ち葉はきは、コロナの状況を見ながら柔軟に「イベント」として活動します。  

・給食感想は、メール等のやり取りで給食の感想を寄せ、集まっての集計作業は行いません。 

・ベルマークは今後の情勢で作業できると判断された時点で有志を募集し集計作業を行うこととします。  

・ピーポくんは、来年度も引き続き郵送による継続確認を行う予定のため。 

 

☆次回（第５回）ＰＴＡ運営委員会日程 

３月１３日（土）１０：００～（予定） 

   議題の提案がある方は、クラス委員を通じて正副会長へ連絡してください。 


